

# Fête du 100ème jour d'école

Lundi 8 avril était un grand jour pour les élèves des classes de CP (Mme Guénégo) et de CE1 (Mme Mancel). Nous fêtons le 100ème jour de classe de cette année scolaire ! Toute la journée, les enfants ont réalisé des ateliers autour du nombre 100. Les enfants ont dû relever de nombreux défis en sport, en mathématiques, en écriture, en arts-visuels.



Pour cette journée spéciale, chaque enfant de CP/CE1 a apporté à l'école une collection de 100 objets préparée à la maison.

Au cours de cette grande journée, nous avons aussi préparé notre exposition. Nous avons installé toutes nos collections de 100 dans le hall de l'école pour que tous les élèves et les parents puissent les admirer.



Félicitations pour toutes ces jolies collections de 100 ! Et un grand merci aux parents et aux grands-parents qui se sont pris au jeu et qui ont aidé leurs enfants ou petits-enfants à réaliser leur collection !

Bravo à tous pour cette journée 100 % bonheur qui s'est terminée par un grand goûter sous le préau !!!